

УРАЛЬСКИЙ ГЕОЛОГИЧЕСКИЙ ЖУРНАЛ

2014

№ 2 (98)

Содержание

Астроблемы

Вишневский С.А., Гибшер Н.А., Карманов Н.С. и Пальчик Н.А. Импактные стёкла Попигайской зювитовой мегабрекчии и их петрологическое значение (по флюидным и другим включениям) 3

Тектоника

Алимов В.Ю. Механохимическое минералообразование, как возможный природный процесс 21

Кристаллогенетика

Иванов О.К. О поверхностной энергии и форме равновесных и неравновесных кристаллов 41

Геология минеральных месторождений

Дейнека В. К. О перспективах поисков алмазных и золоторедкометальных погребенных россыпей в Тургайском прогибе 49

История геологии Урала

Харитонов Т.В. Предистория алмазов Приуралья 55

Бойко Я.И., Бачина Е.Н. О принадлежности иргизитов к тектитам, история вопроса 66

Дискуссии

Школьник Э.Д., Еганов Э. А. Научные дискуссии: «Майдан» для амбиций авторов или платоновские диалектические беседы? 71

Информация

Требования к авторам статей в Уральский геологический журнал 73

Подписка на Уральский геологический журнал 74

Извинения редакции 74

URALIAN GEOLOGICAL JOURNAL
2014 N2 (98)

Content

- Vishnevsky S.A., N.A. Gibsher, N.S. Karmanov and N.A. Palchik.** Impact glasses from the Popigaisuevite megabreccia and their petrologic significance (based on fluid and other inclusions) 3
- Alimov V. Yu.** Mechanochemical mineral formation, as possible natural process 26
- Ivanov O.K.** About surface energy and forms for equilibrium and nonequilibrium crystals 41
- Deyneka V. K.** The perspective searched diamond and gold-rarely metal funeral fields in Turgay feature 49
- Haritonov T.V.** Uralian diamonds: prehistory 55
- Boiko Ya.I., Bachina E.N.** About belonging irgizites to tektites, the history of question 66
- Shkolnik E.L. and E.A. Eganov.** Scientific discussions: "Maidan" for authors ambitions or plato's dialectical conversations? 71
- Information for the Authors.** 73